



Pièces	5 Pièces
Superficie	476 m²
Référence	84683175
Prix	2 190 000 €

Garches

Maison à vendre (92380)

Grande maison familiale de 339,85m² de surface habitable et 476,25m² de surface au sol totale, situé dans un domaine privé de garches très recherché à proximité immédiate de la gare et des commerces. Bâtie sur un grand terrain de 2000m², elle bénéficie d'un beau jardin arboré exposé sud-ouest et sans vis-à-vis, au calme complet. Ses volumes généreux sont répartis sur deux niveaux: en rez-de-jardin, l'entrée dessert un double séjour et salle à manger ouvrant par des baies vitrées sur la terrasse et le jardin, une cuisine semi-ouverte, une chambre ou bureau, un dressing et une salle d'eau. A ...

Large family home offering 339.85m² (3,649 sq ft) of living space and totalling 476.25m² (5,124 sq ft) of floor space, located in a highly sought-after private estate in garches close to the station and shops. Set on a large 2,000m² (21,528 sq ft) plot, it has a beautiful, south-west-facing garden planted with trees, with no overlook and enjoying great peace and quiet. Its generous volume is laid out over two levels. Garden level: the entrance hall leads to a double-sized living and dining room opening onto the terrace and garden, a semi-open kitchen, a bedroom or office, a walk-in wardrobe ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

